

AÑO XI

SEGUNDA EPOCA.

NUMERO 1958.

MARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Viernes 4 de Julio de 1884.

CAMBIO DE MONEDAS.

Calle de Hernani, núm. 13, entrada por la de Peñaranda.—Escritorio. Compra y venta de valores públicos en las Bolsas de París, Londres y Madrid. Cheques y letras sobre el extranjero. Créditos circulares.

IL LEGITIMO COGNAC DE COGNACCHARENTE (FRANCIA)

Vistos los numerosos pedidos que la mencionada casa de Cartron Heldwein y Compañía tiene constantemente en diferentes puntos de España, ha creido conveniente establecer en esta ciudad para mayor comodidad de los consumidores, la Sucursal en la que se harán las ventas á los mismos precios de fábrica. Esta Sucursal queda instalada en la calle Mayor número 7, á cargo de Juanana y M. I. Mas adelante daremos pormenores.

FINCA EN SAN SEBASTIAN.

Al pie de la carretera del Barrio del Miglio y á un kilómetro de distancia de la Ciudad se alquila amueblada una hermosa casa de campo denominada «Hillardegui», con vistas al mar. El edificio consta de planta baja con sala, dormitorio, cocina, cochera y cuadra, piso segundo y tercero, y ademas habitaciones separadas para criados. En los pertenecientes de la finca hay huertas y jardines preciosos. Por un camino que parte de la misma casa puede llegarse á la playa en cinco ó seis minutos y los inquilinos podrán en ella una caseta de baños para uso exclusivo.

Por otra razón en la misma finca «Chileguí» y en la calle de San Marcial, n.º 42, pral.

BANCO DE ESPAÑA SUCURSAL DE SAN SEBASTIAN.

Sedá abierto en esta Sucursal el pago de los cupones vencidos el 1.^o del corriente año correspondientes á las Obligaciones de

la Ciudad, y Acciones y Obligaciones de la Sociedad de Fomento del Puerto de Pasajes, depositadas en la misma dependencia.

San Sebastian 3 de Julio de 1884.—El Oficial Secretario, Antonio María Echeverría.

SE VENDE

una gran partida de sidra embotellada á precios muy arreglados. Darán razon en el Café del Norte, Bengoechea, 1.

En el Paseo de la Concha n.º 7, se alquila un pral. amueblado.

LA CONCHA FABRICA DE JABONES

DE
A. EGOZCUE,
San Sebastian.
(BARRIO DE GROS)
Clases.

Jabón blanco pinta Zaragoza.
• glicerina blanca.
• id. amarilla.
• marmoleado azul.
seleceto.
• oleina.

Pueden dirigirse los pedidos al propietario de la fábrica, Calle de Narrica, número 1, 3.

Con gusto nos hacemos eco del siguiente artículo que nuestro estimado colega *El Urumea* publica en su número de ayer. Nos propusimos al ocuparnos de este asunto hacernos eco de la opinión pública reflejada en la prensa; y por esta razón la copiamos íntegro:

LA PARROQUIA DEL ENSANCHE.

El grande vacío que se nota en la nueva zona, en medio de las comodidades y de la riqueza allí acumuladas, es el de un templo en que los vecinos puedan ir á cumplir con sus deberes religiosos.

Siendo, como es ya, muy populosa

aquella parte de la Ciudad, y estando tan distantes las dos iglesias de Santa María y de San Vicente, son muchas las personas que suelen quedarse privadas de dar expansión á los sentimientos mas profundos y respetables del alma, porque unas veces, los vientos huracanados, y otras los aguaceros persistentes dificultan á los ancianos y á las personas achacosas el tránsito por los grandes espacios abiertos de la Avenida de la Libertad y de la Alameda.

La opinión, justamente preocupada de esta grave situación, formula en mil formas y desahoga de maneras diversas su ansia por ver satisfecha una aspiración tan legítima, de la cual nosotros nos hacemos eco á fuer de órganos imparciales de todas las manifestaciones del sentimiento general.

Urge poner remedio al mal, pero, desgraciadamente, no se vislumbra la solución apetecida, dado el enmarañado estado en que se encuentra la pendiente cuestión de los terrenos de Antara, en uno de los cuales se proyecta construir el edificio religioso.

El Ayuntamiento no se halla por el momento en condiciones de llevar á cabo la costosísima expropiación que tiene ofrecida; mas posee á mano un medio de facilitar el desenlace del conflicto, cediendo otro terreno, de que puede disponer libremente, por corresponder á sus propios; tal es la explanada que resulta al Mediodía de la calle de San Marcial, entre las calles de Guetaria y del Príncipe, en el vértice opuesto á la manzana núm. 31, actualmente señalada para el objeto.

Hé ahí el emplazamiento que la voz de todos comienza á designar como el